

みんなが先生・みんなが生徒

班会・支部集会で実践が始まっています。

1月の班会・支部集会では、全商連作成の「要求運動と組織拡大の一体的推進を」のDVDを視聴し、この春の運動で要求を組織して仲間を増やそうと話合っています。そして、配偶者や扶養、国保料や生命保険料など申告に向けて所得控除の計算をみんなで行っています。



20日に開いた北支部の支部集会には4人の会員が参加しました。DVDを視聴した後、マイナンバーを「書かななくても、問題がないんやね」「そうやね、書かんでも申告書は受け付けるってなってる」「そんなこと知らない人のほうが多いやろね」「周りの人にも話していかんとあかんね」と会話になりました。所得控除の計算では、生命保険料の控除額の計算をそれぞれが行いました。その際、どこに当てはめて計算をしたらいいかなど村岡さん、中尾さんが手が止まっていた会員さんに教えながらみんなが一緒に同じペースで進めました。参加した皆さんから「生命保険は新や旧、介護保険と一緒に書かれてたりして分かりにくいね」「みんなが教えあいながら同じことをするから、よくわかったわ」と感想が出されました。

DMハガキやビラを手になんでも相談会に相談者が来られています。

1月19日(木)江坂地域で、なんでも相談会が開催されました。この相談会に向け、事前にビラ配布を行ったり、DMを発送しました。当日、DMハガキを握りしめて飲食店経営者の青年が来られました。昨年開業して、今回が初めての申告という事でした。

相談には、村上副会長、江坂東支部役員の星野さんが対応しました。お話をじっくり聞きながら相談に乗りました。民主商工会は税金・経営・金融・社会保障・生活全般の相談に乗ることを話しました。「今の話で安心しました。」とのことと納得の入会となりました。相談会終了後、星野さんから「私の息子と同年代の方の入会は嬉しいですね。これからも相談会に参加したいです。」との感想をいただきました。

1月22日(日)はメイシアターで開催しました。岡崎副会長、村上副会長、桑島副会長、塚本さん、北山さんが相談に対応しました。この日は、給与所得の方2人が国保やeタックスでの申告の仕方について相談にこられました。

お知り合いに声をかけて、一緒に相談にお越しください。2月のなんでも相談会は、2月18日(土) 昼1時30分〜夜7時までと19日(日)朝9時30分〜昼3時まで場所は民商会館で行うこととしています。同業者の方、知り合いの方に「民商でなんでも相談できるよ」と声をかけて、一緒に連れてきて下さい。

安心して心強かった法定調書の集団提出

1月24日(火)年末調整の法定調書提出を、吹田税務署に集団で行いました。年末調整の計算実務をみんなでお互いに行ったこともあって、お互いにこやかに談笑しながらの行動となりました。

最初に役員の北山さんから「民商の交渉でマイナンバー無しの書類提出も受理することが明らかになっています。団結の力で今日の行動を成功させましょう。春の運動で拡大運動を行っています。商工新聞の見本紙をお渡ししています。会員や商工新聞読者、共済会、婦人部・青年部の拡大にご協力をお願いします。」とのあいさつがありました。その後全員で書類の提出を行いました。参加した場さんは「みんなで行動したら安心やし力強いなあ。ビラはもうまいといたよ。」との感想を出されました。



「本当に助かります」民商共済

共済会の入院給付金を受けた方からお礼のハガキが届きましたので、紹介します。「長い間、掛け金を続けてきました。短期の入院の時も助かりましたが、初めての10日間の入院でしたが、やはり大助かりでした。お互いの助け合いのつもりでしたが、今回は自分が助けられました。未加入の方がいらつしやると思いますが、一人でも多くの方に加入してほしいと思います。有難うございました。」江坂東支部 柞木さん

伝言版

税金問題研修会

- 2月12日(日) 朝9時30分 民商会館
 - 2月16日(木) 夜7時00分 民商会館
- 中小業者をめぐる情勢、税金の集め方・使い方について一緒に考えましょう。

無料法律相談

2月16日(木) 昼1時00分 民商会館
相談を希望される方は、事前に予約をお願いします。

吹田市の主催のセミナーなど

地球温暖化対策の推進と市民の役割(定員先着42名)
2月14日(火) 朝10時 千里市民センター多目的ルーム
(千里ニュータウンプラザ8階)

明日から使える仕事の段取り力アップセミナー

2月23日(木) 夕6時30分 吹田商工会議所
※申し込み締切 2月21日(火)

商工新聞は経営のヒント・いんぷおめ〜しょんの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう
会費集金は会員の心をあじめる活動です 毎月10日までには集めましょう